

## ANORAAE SECTEUR 210

### « LES AILES D'ALEXANDRE »

Les rencontres sont parfois fortuites et conduisent à de belles choses... c'est le cas de ma rencontre avec madame VAN DOOREN de la DMD 62 lors d'une inspection sentinelle sur la Côte d'opale en août 2020. Je suis affecté à l'EMIAZDS Nord et l'été, nos côtes bénéficient d'une surveillance sentinelle depuis les attentats de 2015/2016, dans ce cadre des contacts sont organisés avec la force sur place afin de s'assurer que tout est en ordre (mission connue, logistique adéquate, armurerie en règle ... etc...).

C'est dans ce contexte que j'ai pu rencontrer une veuve de guerre extraordinaire de courage et de volonté : Pauline VAN DOOREN, veuve d'Alexandre décédé au Mali le 16 mars 2013 (IED) à quasi 24 ans. Une rapide discussion nous a permis de faire suffisamment connaissance pour que je l'invite avec ses filles, orphelines (dont une n'a jamais pu connaître son père), à voler à l'aéroclub de SAINT-OMER (LFQN) dans le Pas de Calais.

Manquant de confiance, elle m'a demandé plus de temps. Ce temps de réflexion nous a amené à imaginer le projet de faire voler non pas que ses enfants mais tous les enfants pupilles de la nation « militaire » du Nord / Pas de Calais.

Après la recherche d'une subvention permettant le financement de ce projet, laissant passer la crise sanitaire sur 2 ans... l'aide de la DMD 62, la BA 110 de Creil nous a aussi soutenu comme il le fallait, nous avons pu réaliser ce beau projet, baptisé « les ailes d'Alexandre » le 21 avril 2022. Membre de l'ANORAAE secteur 210, étant passé par l'EPA (Grenoble), ce projet m'a semblé d'une évidence sans équivoque !

Nous avons pu faire voler une vingtaine d'enfants et quelques parents dont un blessé de l'Armée de l'Air et de l'Espace. La récompense de voir ses enfants heureux et d'avoir pleins de merci a été d'une grande satisfaction pour tous ! Cette opération est prévue d'être renouvelée et je me tiens à la disposition de nos camarades de l'ANORAAE pouvant le réaliser sur leur secteur respectif en lien avec les bases aériennes ou les aéroclubs civils. Il y a quelques petites données à avoir pour aller plus vite et rester dans un cadre réglementaire conforme. Pauline se fera une joie de venir vous accompagner le jour J avec sa bonne humeur, ses sourires et l'amour de son mari à travers « Les ailes d'Alexandre ».





LCL (R )

Loïc LE MOINE  
EMIAZDS Nord / ANORAAE Secteur 210 Flandres-Artois  
loic.lm@gmail.com